

Herzog führt Nokian

Thorsten Herzog ist neuer Geschäftsführer von Nokian Deutschland in Nürnberg. Er folgt Hannu Liitsola, der die Position wie auch die des Managing Director Nokian Tyres Central Europe in Prag im vergangenen Jahr kommissarisch von Dieter Köppner übernommen hatte, nachdem dieser in den Ruhestand gegangen war.

Thorsten Herzog war den größten Teil seiner bisherigen beruflichen Laufbahn bei PSA Peugeot Citroen in verschiedenen Positionen im Vertrieb und After Sales. Er arbeitete als Abteilungsleiter des After Sales Marketings, der Servicequalität sowie als Verkaufsleiter und im Vertriebsaußendienst. Danach war Herzog bis Anfang 2013 beim Landmaschinenhersteller Claas tätig, wo er für das weltweite After Sales Marketing verantwortlich zeichnete. Danach wechselte der Diplom-Ökonom als Vertriebsleiter Reifenhandel Pkw zu Pirelli. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Thomas Herzog.



Thomas Herzog.
